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Beginn: 19:07 Uhr Sitzung-Nr: 11/gr/027/2019 

Ende: 20:26 Uhr WP.: 2014/2019  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 20.02.2019 

im ehemaligen Schulhaus, Hauptstraße 36, 76857 Völkersweiler 

stattgefundene 27. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Völkersweiler 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 14.02.2019 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 29.01.2019 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 

Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Gerhard Hammer  

 Beigeordnete und Ratsmitglied 

Dr. Maria Sattel  

 Ratsmitglieder 

Matthias Braun  

Michael Götz ab 19:14 Uhr, zu TOP 2 

Claudia Jung  

Manfred Kempf  

Rainer Müller  

Josef Rothe ab 19:09 Uhr, zu TOP 2 

Richard Scherthan ab 19:39 Uhr, zu TOP 3 

Walter Wegmann  

 Schriftführer 

Manuel Pätzold  

Sarah Schnabel  

 Ferner sind anwesend 

Pressevertreter Herr Gerstle von der Rheinpfalz 

 

Abwesend: 

 

 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 

Georg Geenen Unentschuldigt 

 Ratsmitglieder 

Andreas Hammer Entschuldigt 

Rigobert Mandery Entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2019 

 3 Vorstellung des neuen Feuerwehrkonzeptes 

 4 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 5 Auftragsvergaben 

 6 Anfragen 

 7 Informationen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben.  

 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Der Ortsbürgermeister begrüßt die anwesenden Ratsmitglieder, Presse und Gäste. Einwände gegen die 

Niederschrift der letzten Sitzung werden keine erhoben. Sodann eröffnete der Vorsitzende die Sitzung. 

 

Da keine Fragen gestellt werden wird mit dem 2. Tagesordnungspunkt fortgefahren.  

 

 2 Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2019 

 

Der Vorsitzende übergibt das Wort an Herrn Spindler, welcher über den Wirtschaftsplan 2019 und die 

vergangenen Jahre berichtet. Aufgrund einer Kommunalreform hat sich die Gemeinde Völkersweiler 

dazu entschieden die Holzvermarktung selbst zu übernehmen. Gefällt werden sollen vor allem Buchen 

und Kiefern. Aufgrund der aktuellen Lage soll vor dem Fällen der Kiefern ein Käufer bereits gefunden 

werden. Voraussichtlich beträgt das Betriebsergebnis laut Wirtschaftsplan 2019 rund 545,00 €. 

 

Der Gemeinderat beschließt dem neuen Wirtschaftsplan 2019 zuzustimmen.  

 

 3 Vorstellung des neuen Feuerwehrkonzeptes 

 

Mitglieder der Feuerwehr und der Wehrführer von Völkersweiler berichten dem Gemeinderat über die 

Arbeit und Ausbildung. Derzeit hat die Feuerwehr rund 11 Mitglieder. Durch Einführung der „first 

responder“ Einsätze erhöht sich die Belastung der Feuerwehr weiter. Durch den massiven Einsatz an 

Stunden für die Feuerwehr, möchte diese zukünftig sich wieder mehr auf seine Kernaufgaben 

konzentrieren, ohne sich jedoch vom Dorfleben zurückzuziehen. Weiter wird über den Ablauf von 

Einsätzen berichtet und für Verständnis hierfür geworben. Das Einsatzgebiet umfasst in der Praxis die 

Gemeinden Waldrohrbach, Waldhambach, Völkersweiler, Gossersweiler-Stein, Silz und mit Abstrichen 

Münchweiler. Da mittlerweile auch alle Mitglieder aus der Jugendfeuerwehr übernommen wurden gibt es 

derzeit auch ein Mangel an Nachwuchs. Insbesondere die schweren Bedingungen machen das Anwerben 

von neuen Freiwilligen schwer. Man hat sich aus diesem Grund dazu entschlossen eine Bambini Gruppe 

ins Leben zur rufen, um möglichst frühzeitig Nachwuchs an die Feuerwehr zu binden und zu schulen.  

 

 4 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 

Es gab keine Spenden, daher wird mit dem nächsten Tagesordnungspunkt fortgefahren.  

 

 5 Auftragsvergaben 

 

Hierzu gab es keinen Sachverhalt, es wurde mit dem nächsten Tagesordnungspunkt fortgefahren.  

 

 6 Anfragen 

 

Hierzu gab es keinen Sachverhalt, es wurde mit dem nächsten Tagesordnungspunkt fortgefahren.  
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 7 Informationen 

 

Der Ortsbürgermeister gibt die Pläne der Fa. Inexio zum Stand des Netzwerkausbaus bekannt. Der 

Ausbau soll bis Herbst 2019 fertiggestellt und am 30.09.2019 in Betrieb gehen. 

 

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Anwesenden und beendete um 20:26 Uhr den öffentlichen Teil 

der Sitzung 

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Der Schriftführer 
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